
 
CONSIGLIO D’ISTITUTO 2019-2022 

VERBALE n. 25 DEL 10.01.2022 

 

 
 L’anno duemilaventidue, il giorno dieci del mese di gennaio, in videoconferenza su piattaforma 

google-meet, si è riunito su convocazione ad goras alle ore 19:00, il Consiglio di Istituto, con la 

partecipazione dei seguenti componenti, previsti dall’art.8 del decreto legislativo 16 aprile 1994, n. 267: 

 

COMPONENTE COGNOME NOME 

 

 Dirigente scolastico Del Prete Arcangela 

Componente Docenti De Filippo Maria Rosa Anna 

De Vivo Domenico 

Mozzillo Speranza 

Tabacco Sonia 

Temperato Maria 

Dell’Aversana Maria 

Magliulo Adele 

Orefice Mariano 

Componente Genitori Palladino Ciro 

Imitazione Raffaela  

Sauco Orsola 

Alla componente ATA Comune Vincenza 

Vitale Salvatore 

 

 
Presiede la riunione il dott. Ciro Palladino ed assume le funzioni di segretario il prof.Domenico De Vivo. 

Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente espone l’o.d.g.: 

 

Punto 1. Emergenza organizzativa ripresa attività didattiche in presenza 

Punto 2 . Comunicazioni DS 

 

Constatata la presenza di tutti i componenti, si procede con la discussione 

 

 

Punto. 1 Emergenza organizzativa ripresa attività didattiche in presenza 

 

Il Presidente prende la parola e si fa portavoce della grandissima maggioranza delle famiglie le 

quali denunciano la situazione di grave disagio procurata dal turno pomeridiano.    

La Dirigente conferma di essere continuamente contattata dai genitori che esprimono il loro 

dissenso per il doppio turno. 

I genitori lamentano, tra l’altro, la difficoltà, soprattutto per chi lavora, di accompagnare i 

propri figli a scuola, l’impossibilità da parte di molti alunni di frequentare centri sportivi, musicali, di 

recupero, di svago ecc. 

Ciò ha determinato un numero elevato di alunni assenti nel turno pomeridiano ai quali si 

aggiungono i continui permessi di uscita anticipata di alunni impegnati in attività extrascolastiche.  



 
Il numero di assenti è stato condizionato anche dal timore dei contagi considerando che nel 

mese di gennaio, secondo i dati ASL, c’è stata una rapida crescita di positivi al Covid-19 proprio nel 

comune di Orta di Atella. Oltretutto, tra le misure di prevenzione legate all’emergenza pandemica, è 

menzionata la necessità di areare continuamente gli ambienti in cui sono presenti gli alunni. A 

gennaio, in particolare nelle ore tardo-pomeridiane, in alcuni giorni la temperatura è stata veramente 

bassa, comportando un rischio per la salute soprattutto per i ragazzi seduti in prossimità delle finestre 

molti dei quali sono stati costretti a restare a casa in quanto ammalati. 

Altro problema importante è che, con la scuola impegnata tutti i pomeriggi, è impossibile 

attivare i progetti extracurricolari già inclusi nel PTOF a danno, in particolare, degli alunni che 

hanno bisogno di interventi straordinari per il recupero delle abilità di base. 

Si prende atto che i lavori di riqualificazione sono praticamente conclusi e l’Amministrazione 

comunale, nelle varie riunioni informali che si sono avute con il Sindaco e il Responsabile dei 

LL.PP. in presenza del Presidente del Consiglio d’Istituto, ha assicurato, entro il 2 febbraio 2022, il 

rilascio della documentazione necessaria alla restituzione delle aule attualmente interdette 

Sulla base di tutte queste premesse, il Consiglio, dopo un ampio dibattito, addiviene alla 

proposta di sospendere temporaneamente il turno pomeridiano e attivare per un tempo limitato la 

didattica a distanza sempre in orario antimeridiano.   

I proff. Mariano Orefice e Speranza Mozzillo, propongono di ridurre l’orario delle attitività 

didattiche a 50 minuti di mattina e di 40’ il pomeriggio. In tal modo le lezioni terminerebbero alle 

ore 13:00, riprenderebbero alle 13:50 dopo la sanificazione e terminerebbero alle ore 17:50 il 

pomeriggio. 

A questa soluzione si oppone la Dirigente in quanto non è ammissibile un orario con ore 

inferiori ai 45’. Fanno eco tutti gli altri consiglieri motivando che il tempo scuola pomeridiano 

sarebbe assolutamente inefficace sul piano didattico. 

Dopo un’ampia discussione, a maggioranza dei presenti:  

 Voti a favore: 11 

Voti contrari: 2 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

delibera: a partire da mercoledì 12 gennaio 2022 sarà sospeso il turno pomeridiano. Fino alla 

consegna di tutte le aule da parte dell’amministrazione comunale. Le attività didattiche si 

svolgeranno in orario antimeridiano per tutte le classi; metà delle sezioni saranno in presenza l’altra 

metà seguirà le lezioni a distanza con turnazione settimanale. 

 

Delibera n. 113 

 

Terminati i punti all’o.d.g. il segretario prof. Domenico De Vivo, legge il verbale che viene 

approvato all’unanimità dei presenti.  

 

Terminati i punti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 21:00 

 
       Il Segretario  

Prof.Domenico De Vivo  

Firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993  

Il Presidente  

Avv. Ciro Palladino 

 


